
松林地区まちぢから協議会議事録 

平成３０年度第７回運営委員会 

 

開催日時：平成３０年１２月１４日（金） １９時００分～２０時１５分 

開催場所：松林公民館 第２会議室 

 

協議事項①１２/１６市民集会について 

     事務局より；従来、市政の概要は市長挨拶の中で説明していた

が、市長が変わったばかりなので今回は、財務部長と企画部長

より説明する。 

 

協議事項②１２月末締め会計報告及び予算の補正について 

各部会から提出された１１月末締めの執行状況と今後の予定

を基に検討した。 

防災部会の一般事業費の不足分については自治会連合会会計

で補てんする。 

広報部会の特定事業費の不足につては、運動会特集号の増刷 

によるもので一般事業費の剰余額をもって補てんすることと

した。 

 

協議事項③視察研修について 

２月１９日（火）に市のマイクロバス利用でのまちぢから協議 

会運営委員の研修会を予定している。１１月の運営委員会で 

提示された研修候補先の調査結果が事務局より説明された。 

しかし、運営委員より、市が将来ごみの有料化を検討している 

ことから関連施設の研修が望ましいとの意見が出された。 

このため、環境部会から提案のあった「寒川広域リサイクル 

センター」施設見学とごみの有料化と戸別収集の先進市の大和 

市の視察提案があり了承された。大和市との調整は今後、事務 

局が実施する。 

 

 

 



部会報告①防災部会 

   松林地区防災訓練の実績報告書を茅ヶ崎市に提出した。 

今年度会計で部会の一般運営費の不足を生じてしまった。 

この反省を踏まえ、部会員への通信運搬費を削減するため従来

の郵送を止めて、自治会長より防災部会員へ手渡しで通知文を

配布できないか提案あり。 

自治会長は経費削減に協力するので手渡しでの配布は問題な

いと合意された。 

    

部会報告②福祉部会 

    各自治会サロンの代表を４グループに分け、サロン交流会を

行った。内容の濃い意見交換が出来て有意義な交流会となっ

た。 

民生委員とまち協福祉部会員との意見交換を行った。意見 

交換の中で今回の市民集会に問題提起した内容『高齢者の 

外出手段を改善してほしい』の意見があり市民集会への提言

はタイムリーであったと感じた。 

     

部会報告③広報部会 

      事務局より;広報部会活動として、２月に松林タイムスを発行 

する。又、湘南地区まちぢから協議会の広報部会との交流会を

２月に実施する旨の報告あり。（本日広報部会長欠） 

 

その他報告①市民集会対応 

      今回の市民集会は地元での佐藤新市長の初陣の市民集会で

あるので松林地区まちぢから協議会として、しっかりした対

応を行う事を確認した。 


